

Saarland > Merzig-Wadern > Mettlach > Hausboote in Mettlach für Nachhaltigkeitspre>

Abstimmung läuft bis 14. Januar

Hausboote in Mettlach für internationalen Nachhaltigkeitspreis nominiert

Mettlach · Die Joylife Boats, also die Elektro-Hausboote mit ihrer Marina in Mettlach, sind für den internationalen Green-Product-Award 2024 in der Kategorie „Mobilität“ nominiert. Dies teilte die

Tourismusgesellschaft des Landkreises Merzig-Wadern, die
Saarschleifenland Tourismus GmbH (STG), jetzt mit.



27.12.2023 , 12:55 Uhr · Eine Minute Lesezeit



Drei dieser elektrobetriebenen Hausboote können jetzt für Ausflüge über die Saar gebucht werden.

Foto: Ackermann Dieter



Von SZ Redaktion

1500 Einreichungen aus 54 Ländern wurden demnach zu den Green-Product-Awards 2024 eingereicht. „In der Sparte Mobilität gibt es neun Nominierte und die Joylife Boats sind mit dabei“, erklärt STG-Geschäftsführer Peter Klein.

Die Kombination aus Nachhaltigkeit und Luxus habe die Juroren des Wettbewerbs überzeugt. Die Nachhaltigkeit werde erreicht „durch eine konsequente Umsetzung mit Elementen wie 100 Prozent Elektroantrieb, Solaranlage oder Bordklär- und Frischwasseraufbereitungsanlage“, heißt es in der Mitteilung.

Peter Klein: „Der Luxus wird erlebbar im puristischen Design, in der großzügige Raum- und Deckgestaltung, in der hochwertigen Ausstattung und ausschließlichen Verwendung von Markenprodukten, in den qualitativen Materialien und deren Verarbeitung oder im Nautic-Kamera- & Informationssystem.“

Im Sommer wurden die Joylife Boats nach Mitteilung der STG für ihr Konzept bereits als „Leuchtturm“ im Projekt „Katzensprung 2.0 für nachhaltigen Deutschlandtourismus“ ausgezeichnet.

Beim jetzigen Rennen um den Green-Product-Award gewinnt am Ende, wer bei der Online-Abstimmung bis 14. Januar 2024 die meisten Stimmen bekommt und zusätzlich die Jurierung durch die Jury mit internationalen erfahrenen Experten gewinnt.

Die Online-Abstimmung ist möglich auf folgenden Seiten:

www.saarschleifenland.de